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行，纵观本次单人滑选手的名单，有一个代表上海参赛的独苗子，她是谁呢 ？
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张美驰：起步于上海的冰上精灵

□杨羡之
过去的两天，CBA 全明星赛在

东莞如火如荼地举行，而在这片热闹

之下，另一个重要决定也在悄然进

行。18家CBA俱乐部的老总正在密

谋成立公司，而成立公司的终极目

的，则是拿下CBA的经营权。

至于拿下 CBA 的经营权之后，

这个公司也将随之而来进行一系列

的改革。裁判职业化、工资透明化、

球员利益最大化、媒体利益最大化等

等，这些始终困扰着 CBA 发展的难

题，都将成为该公司改革的重点。同

时还有消息称，此次成立新公司，姚

明扮演了一个牵头人的角色。

从这些流露出来的信息不难看

出，各俱乐部投资人对 CBA 的发展

现状，其实相当满意。一些俱乐部经

营困难，而且场上场下纠纷频出。与

此同时，联赛版权和商务权都没有得

到充分开发。所以，这就有了所有

人联合起来把 CBA 做大做强的想

法。从 2005 年开始，CBA 的经营权

就一直在盈方体育传媒有限公司手

中。双方最近一次续约是在 2012

年，续约 5 年，这也意味着合同即将

到期。说白了，俱乐部的投资人在此

时终于坐不住了，他们想拿回自己的

一些权益。

那么，问题来了，篮协是否会允

许这样的“大动作”？此次与会的投

资人最后确定的未来改革方向，其

实都“一针见血”地戳中了篮协这几

个赛季的痛处。新公司提出的诸多

问题，正是近几个赛季让中国篮协

头疼不已，饱受诟病的症结所在。

篮协，是否愿意就此彻底掀开自己

的遮羞布？

除此之外，新公司成立之后的

发展，是否能够沿着理想的轨迹前

进同样也让外界存有疑虑。公司股

东首先要有共同的事业愿景和行事

准则，目前各俱乐部还是不同的利

益主体，如何让不同的利益主体在

一起建立一个利益共同体，同样将

是很大的考验。

不过，套用一句圈内近日盛传的

话来形容，“把事情交给真正关心，涉

及到自身利益的人来做，总比交给那

些高高在上的人强。”如同此前网上

同样同样流行的一句玩笑，“中国足

球只有交给一个人承包，才能真正实

现崛起。因为只有掏钱的人，才会真

正绞尽脑汁地去发展。”

18家CBA密谋“大动作”

全国第十三届冬季运动会将于
2016年1月 20日至1月31日在新
疆维吾尔自治区举行，上海作为一座
少见自然冰雪的南方城市，也将首
次有选手亮相第 13 届全国冬运会
赛场。届时上海将由9支运动队共
100 余名运动员、教练员组成冬运
会代表团，参与 3 个大项 4 个分项
12 个小项的角逐。其中花样滑冰
项目将在 1 月 26 日至 1 月 29 日决
出10枚金牌，纵观本次单人滑选手
的名单，有一个代表上海参赛的独
苗——她名叫张美驰，一位在上海
与冰场结缘的冰上精灵。因其长
相比较甜美，也被很多行家看好，认
为是中国的“下一个李子君”，世界的

“下一个金妍儿”。
记者打电话过去的时候张美驰

刚刚结束下午的体能训练，打招呼
的声音有着女孩儿特有的活泼与清
透，同时也带着点北方的味道。张
美驰说自己虽然小时候就呆在上
海，但老家其实是齐齐哈尔的，“因
为妈妈在上海当花滑教练，所以就
来到了上海，会练起花滑也是因为
妈妈的缘故。”第一次上冰时的张美
驰只有 4 岁半，一脚踏上去了就是
近 10 年的滑冰生涯，要说累不累，
张美驰坦言练习的时候的确感觉很
累，“可是累完发现我还是很喜欢！
就坚持下去了！”

张美驰是在6岁后确定了自己
的专业道路，上小学那会儿她还坚持
着半滑冰半读书，但是到了五年级的
时候不得不选择放弃学业。“不仅要
练习还要参加比赛，碰到重要的比赛
我根本连去学校的时间都没有，所以
渐渐地，就决定把重心全都放在滑冰
上。”张美驰说道。现在的她主要在
北京训练，早上十点一刻开始持续三
个小时的上冰训练，下午三点开始一
到两个小时的体能训练，晚上六点再
上一个半小时的冰——这就是张美
驰每天的生活。

距离冬运会上场还有不到十天
的时间，当被问及这一次参赛压力大
不大时，张美驰笑着说还可以，“倒没
什么太大的压力，能上场我就很开心
了。就是感觉自己体力可能还不够，
希望自己能够顺利地滑下来。”冬运
会将在新疆维吾尔自治区举行，有些

运动员到了那边可能会因为不适应
那边的气候而导致身体起反应、状态
不佳，不过对此张美驰倒显得很自
信，“我之前也去那里参加过比赛，发
现自己的适应能力还不错，没有起什
么大反应，所以这回应该也还好。”

谈及最喜爱的花样滑冰运动
员，张美驰称自己崇拜的选手有很
多，其中最爱浅田真央。说起那些
年浅田真央和金妍儿之间的“斗

争”，张美驰可谓话匣子大开，说得
头头是道。当然她也表示自己很受
浅田真央身上的韧性和坚持的触
动，当记者问及将来会不会有一天
也能像浅田真央一样跳出阿克塞尔
三周跳？张美驰回答道：“虽然不知
道能不能成吧，但我还是蛮有信心
的！”信心和坚持再加上对滑冰的喜
爱，张美驰的潜力无限。

青年报见习记者 赵颖欣

博尔特不同意世界纪录清零
新闻：牙买加飞人博尔特当地时

间周五第六次获选为牙买加年度最
佳男运动员，他在颁奖仪式上除了发
表获奖感言之外，还谈到了近日英国
田协提出的“所有世界纪录清零”的
建议，博尔特对此表达了不同意见。
他接受采访时说：“在我看来这个建
议是不得要领的，发生的已经发生
了，你必须向前看，并且保证未来在
世锦赛和奥运会上的成绩是干净的，
未来的世界纪录是干净的，要着眼于
未来，你不能一直担心过去，而应该
试着建设更好的未来。”

点评：比起抹杀“黑历史”，今后

的田径乱象该如何整治才应该是田

协的着力点。

F1赛车开上雪地进行表演
新闻：F1红牛车队赛车坐落在

阿尔卑斯山区的奥地利小城——基
茨比厄尔近日迎来了一位特殊来客，
来自F1红牛2队的车手维斯塔潘及
其F1座驾-红牛RB7赛车。此次由红
牛车队筹划的推广活动计划将一部
F1红牛车队的RB7赛车通过直升机
空运到1600米高的阿尔卑斯山上的
滑雪胜地哈能卡姆，并在雪地上进行
一场史无前例的F1赛车雪地表演。

点评：下回没准可以试试把车子

开进水里。

上海女排季军赛再度零封八一
新闻：北京时间1月16日，2015-

2016赛季全国女排联赛季军战第2回
合比赛在上海结束。主场作战的上海
东浩兰生再度直落三局完胜八一深
圳，在5战3胜制的比赛中以总比分2-
0领先，三局比分为25-23、25-20和
25-23。第3场较量将于1月21日移
师深圳进行，八一深圳女排将首次回
到主场与上海东浩兰生交锋。

点评：虽然季军赛连胜两局开了

个好头，但直到拿下第三局之前一切

都是未知数，上海女排要保持。

吉隆坡团体世乒赛抽签结果揭晓
新闻：2016 年吉隆坡团体世乒

赛抽签上周六揭晓，中国男队与澳
大利亚、中华台北、希腊、捷克和朝
鲜同组，中国女队则与中华台北、罗
马尼亚、匈牙利、西班牙和东道主马
来西亚同组。比赛将于2月28日-3
月 6日举行，共有94只队伍参加男
团角逐，女团比赛则有84支队伍参
赛。参赛队根据排名及上届成绩分
为四档，冠军将在第一档的24支队
伍中产生，即争冠组，卫冕冠军中国
队毫无疑问成为男女头号种子。争
冠组男女各24支队伍将先分成4个
小组，每组 6 支球队进行小组循环
赛，4个小组第一直接进八强，第二
和第三需交叉淘汰决出另外4个八
强席位。

点评：从分组来看，中国队小组

出线应该不成问题。

2016新民晚报红双喜杯开拍
新闻：上周六，2016新民晚报红

双喜杯迎新春乒乓球公开赛在闵行
体育馆正式开拍。作为上海参与人
数最多，最具影响力的业余乒乓球赛
事，迎新春乒乓赛已经陪伴一批又一
批的乒乓球爱好者迎新贺岁，并在今
年开启了第二个十年的征程。在连
续的两个周末（1 月 16、17、23、24
日），两千多名乒乓爱好者在闵行体
育馆的38张乒乓球桌前上演数千场
酣畅淋漓的对决，广大乒乓球爱好者
将用激情与活力共迎猴年。

点评：作为老百姓的乒乓球“年

夜饭”，十多年来对乒乓球项目在上

海保持不断发展有着深刻影响力。

青年报见习记者 赵颖欣

张美驰代表上海参赛全国第十三届冬季运动会。


